

Mit Max und Moritz und einer Menge Spaß

Kanugesellschaft Neckarau feiert Sommerfest zum 100-Jährigen



Mit zahlreichen Bootstufen von klein bis groß feierte die Kanu Sommerfest.

Fotos: Kranczoch

NECKARAU. Anfang des Jahres hatte es den offiziellen Festakt zum 100-jährigen Bestehen gegeben. Jetzt folgte das zwanglosere Fest der Kanugesellschaft Neckarau. Bei bestem Sommerwetter konnten auf und am Vereinsgelände nicht nur Schupperpaddeln und Kinderolympiade stattfinden. Auch warteten zahlreiche neue Sportgeräte auf ihre Taufe und den wichtigen „Segens“-Wunsch, immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel zu haben. Und so erhielten die kleinen und großen Namen wie „Booti“ oder „Max“ und „Moritz“ für die Kleinsten, Vorstand Heike Hildenbrand half mit dem Sprudelwasser natürlich, bei den Großen mit Sekt und sogar ein Taufgedicht war verfasst worden.

„Das hat es schon lange nicht mehr gegeben, dass wir so viele Boote zu taufen hatten, aber jetzt ist genau der richtige Zeitpunkt“, so KGN-Chef

Gottlieb „Scotty“ Baumeister. Dabei hat der Neckarauer Traditionsverein eben schon eine ganze Menge Jahre auf dem Buckel. Sechs Männer und eine Frau waren es vor 100 Jahren, die beschlossen, dass Mannheim einen zweiten Kanuclub brauche. In den laufenden Jahren wurde aus dem damals kleinen Verein einer der größten Kanuvereine Mannheims mit heute rund 200 Mitgliedern. Zum anfänglichen Freizeitsport kam sehr schnell der Rennsport hinzu. Mit Erfolg. Sowohl im Kajak- und Canadier-Rennsport als auch im Freestyle und Drachenboot hat die „Kanu“ viele Meistertitel bei Deutschen, Europa- und Weltmeisterschaften für sich gewinnen können.

100 Jahre sportliche Betätigung, 100 Jahre Wassersport, 100 Jahre Training mit Schweiß und Tränen, 100 Jahre Wettkampf mit Höhen und Tiefen, Erfolgen

(auf nationaler und internationaler Ebene und sogar ein Weltmeisterschaftstitel im Drachenboot 2017) und natürlich auch Niederlagen sind in Summe 100 Jahre breitensportliches Engagement, das aller Ehren wert ist. Auch darum hatte Vorstand Gottlieb Baumeister zahlreiche Gratulanten und Gäste zu Beginn des Jahres im Vereinsheim begrüßen können, die sich die Klinke in die Hand gegeben hatten, um den besonderen Geburtstag in der Vereinsgaststätte Estragon gebührend zu feiern. Und das ging jetzt bei sommerlichen Temperaturen und bester Stimmung nahtlos weiter. Denn die Neckarauer Kanu kann nicht nur ausgezeichnet paddeln, sondern auch bestens feiern.

Wer mehr über den Verein und seine Angebote erfahren und vielleicht sogar mal Schnupperpaddeln will: <https://kg-neckarau.de>. nco